

La Fondation Air Liquide soutient l'Afev avec les actionnaires et collaborateurs du Groupe.



De Gauche à droite : Camille Erbstein et Frédéric Delattre, Afev - Bruno Leprince Ringuet, Fondation Air Liquide

Cher(e) actionnaire d'Air Liquide,

Fin 2021, vous avez généreusement répondu à notre appel à soutenir plusieurs projets de la Fondation Air Liquide. Parmi les projets, deux projets d'insertion, l'un porté par l'[Afev](#) à Metz, l'autre par la [Fondation Simplon](#) en région parisienne, sont financés par votre don.

Le 16 mars dernier, l'équipe de la fondation a remis à l'Association de la fondation étudiante pour la ville (Afev) un chèque de 15 000 € et rencontré une première promotion "d'apprentis solidaires" à Metz. Cette action a aussi le soutien des collaborateurs d'Air Liquide France Industrie (ALFI) de la région de Metz, dont plusieurs étaient présents ce jour-là.

Pour en savoir plus sur l'événement du 16 mars à Metz, voici le [communiqué](#) et une courte vidéo.

[Regarder la vidéo](#)

Soyez très chaleureusement remerciés de votre soutien.

Bien à vous,

Jean-Marc de Royere
Président de la Fondation Air Liquide

www.fondationairliquide.com